

## Traduction en français

### Le compositeur Prokofiev

Je m'appelle Sergueï Sergueïevitch Prokofiev. Je suis un compositeur russe. Mon père est agronome et ma mère joue du piano. C'est elle qui me donne mes premiers cours de musique. J'aime vraiment beaucoup jouer du piano. A dix ans, je compose « Le Géant », mon premier opéra. Ensuite, j'étudie au Conservatoire de Saint-Pétersbourg.

Ma musique est énergique et joyeuse.

Je voyage beaucoup en Amérique, au Japon et en Europe. Je travaille à Londres avec Serge Diaghilev, le père des « Saisons russes », mais tous mes opéras ne lui plaisent pas. A travers la musique, je raconte la vie de différents pays. Par exemple, je compose un ballet d'après « Roméo et Juliette » de Shakespeare.

A quarante-quatre ans, je retourne en URSS où je continue d'écrire des compositions musicales pour le cinéma soviétique. Par exemple, c'est moi qui compose la musique des films de Sergueï Eisenstein « Alexandre Nevski » et « Ivan le Terrible ».

Ma musique est connue dans le monde entier.